



# 学校だより

のびていこう「わかる つながる 高め合う」はやぶちっ子

# 5月

## チームで取り組む

校長 板橋 典子

さわやかな5月の風に校庭の木々の緑が一層鮮やかな頃となりました。

「一年生を迎える会」では今年度初めて、全校児童が対面しました。一年生と六年生が交わす言葉に、小学生生活6年間の大きな成長と、子どもたち同士の温かい気持ちが感じられ、ほほえましい一幕でした。

さて、先日の授業参観や懇談会では多くの保護者の方にご来校いただきまして、ありがとうございました。懇談会前の学校説明会でお知らせしましたように、今年度より低学年・中学年・高学年・個別支援級に教員経験が豊富なチームマネージャーを配置しました。学年の発達段階に応じて一部教科の担任制に取り組み、専科教員がチームマネージャーを兼ね、学年内の教員が教科を分担して指導します。複数の職員で子どもたちを丁寧にみとり、一人ひとりの成長を支えていきます。ご相談がありましたら、担任はもちろん、学年主任やチームマネージャー、特別支援コーディネーターを兼任する児童支援専任にお声掛けください。

先日、校庭の木にカラスが巣を作りました。困っていましたら、早速地域の方が様子を見に来てくださり、対応策を練ることができました。ほかにも様々な場面で、保護者や地域の方々のご協力やご支援をくださっています。あらためて学校が多くの皆さんに守っていただいていることを実感しています。

新体制になり、教職員一丸となってチームで取り組んでまいります。新緑の5月、今月もどうぞよろしくお願いいたします。

**Well-being (ウェル ビーイング)** (今年度も Well-being の取り組みを紹介していきます。)

- 学習に集中できる環境づくりのために、机・椅子にテニスボールを取り付けて、消音対策を進めています。すでに取り付け済みの一年生に続き、今年度は、おやじ会のみなさんのご協力により、テニスボールに切り込みを入れていただき、二年生の机・椅子に取り付けることができました。
- 一人ひとりの子どもを大切にされた教育の推進のため、タブレット端末を用いた学習をより一層進めていきます。また、WEB 学習システムを試行的に運用していきます。

